

Antrag Nr. 12-F-03-0009

Grüne

Betreff:

Abstellmöglichkeiten für Fahrräder am Hauptbahnhof
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 23.1.2012 -

Antragstext:

Während der bereits seit längerem andauernden Umbaumaßnahmen am Wiesbadener Hauptbahnhof gibt es keine überdachten Stellplätze für Fahrräder. Um das umweltfreundliche „Bike & Ride“ zu fördern ist es notwendig, dass Radfahrerinnen und Radfahrer sichere, trockene, saubere Stellplätze für ihre Fahrräder vorfinden.

Der Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

bei der Bahn AG nachzufragen und dann entweder selbst zu berichten oder die Bahn zu bitten zu berichten,

1. wie die Planungen für die Fahrradabstellanlagen am Hauptbahnhof aussehen und wann mit der Umsetzung der Planungen zu rechnen ist. Bei dem Bericht soll u.a. auf folgende Punkte eingegangen werden:
 - a. Gibt es Nutzungsprognosen? Falls sie vorliegen, wie werden die Planungen am voraussichtlichen Bedarf zukunftsfähig ausgerichtet? Insbesondere ist darauf einzugehen, ob und wie die Bahn AG bei ihrem Stellplatzkonzept das zu erwartende höhere Aufkommen an Elektro-Fahrrädern berücksichtigt.
 - b. Wie ist der Diebstahlschutz bei den Planungen berücksichtigt? Sind bewachte Parkplätze für hochwertige Fahrräder vorgesehen?
 - c. Sind die Planungen für die Fahrradabstellanlagen mit Vertretern relevanter Nutzergruppen, z.B. ADFC, abgesprochen, bzw. soll dies noch geschehen?

Wiesbaden, 25.01.2012

Claus-Peter Große
Verkehrspolitischer Sprecher

Carola Pahl
Fraktionsgeschäftsstelle